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年頭のごあいさつ

加 納 義 信会長

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

新しい年を迎え、会員皆様のご健康とご家族一

同様のご多幸をお祈り申し上げます。

日本経済も 1990 年代の初めにバブルが崩壊し

て約 12 年がたちようやく薄日がさしてきました。

しかし内容的には、中国特需の大企業であり、

特殊な技術をもった中堅企業だけが恩恵を受けて

おります。我々零細企業までに及ぶのは、日本経

済全体の底上げが充分にあった以後となります。

経済は需要と供給のバランス次第で、全体的に

はまだまだ供給過剰な状態ではなかろうかと思い

ます。

バブル期には相当数の企業が倒産致しました

が今でも需要の割にはまだ企業数が多いと言えま

す。零細企業が生き残るには、競争に打ち勝つ「ベ

ストワン」ではなく自分の力で開拓した「オンリー
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第 32 回鳥取いなばライオンズ
こども学園もちつき大会を終えて

富士原貴恵子市民教育副委員長

今年も鳥取こども学園で 12 月 5 日（日）恒例

のもちつき大会が開催されました。冷たい雨の中、

朝 7時過ぎからテント張り、釜火付けなど、こど

も学園の職員の方に協力していただき、準備作業

が始まり、午前 9時、加納会長の挨拶のあと、も

ちつきスタート。城北高校、西中の相撲部の方

中心に、L27 名、LL2 名（中村さん、西山さん）、

児童 60 名、職員の方、総勢 100 名を越える参加

者が、自分の持ち場を確保して、一致団結、和気

あいあいのうちに、せいろ 40 枚がつきあがりま

した。

12 時にはつきたてのもちを、きなこ餅、ぜん

ざいにして会食。

雨の中でのもちつき大会でしたが、こども学園

の生徒さん達の笑顔は輝いて、参加者全員、晴れ

晴れとした気持ちで、盛会に終了しました。

ワン」であり特色のある企業のみと言えます。

売上げがダウンすれば、固定費を削減して、わ

ずかであっても、利益を出すのが、次に備えて、

今後生き残る方策だと考えます。

ライオンズ活動は、時代の流れにそったもので

なければならないと言われております。

現在は、高度成長も終り安定成長の時代と言え

ます。

いつまでも売上アップ（会員増強）だけにこだ

わる方法では無理があると思います。

ライオンズクラブのトップの方々はいつも口を

開ければ会員増強をさけんでおられますが、もう

そろそろ方向転換が必要ではないかと考えます。

ライオンズ活動はどんな時代であっても「奉仕」

活動は必要不可欠であり原点であります。

そして、会員同志の友愛、信頼が必要であり、

活動を通じての自己研鑽が今後のライオンズクラ

ブの発展につながると信じます。

矢野前会長から引継いだ本年もすでに前半が経

過致しました。

スローガンとして「奉仕」「友愛」「自己研鑽」

については会員皆様の協力を得て各委員会共、ほ

ぼ予定通り進行していると思います。

残る後半はいよいよ会員意識の高揚、会員維持

に向けて頑張りたいと思います。

ポイントは例会出席率、アクティビティー参加

率の向上ではないかと思います。

皆さん、鳥取いなばライオンズクラブが最高で

あることを証明しましょう。
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2004 年　クリスマス家族大会

水 谷 元 泰計画委員会委員長

今年度の計画委員会の最大事業としてのクリス

マス家族大会を 12 月 16 日（木）18 時から例会、

18 時 30 分から懇親会という日程で、白兎会館飛

翔の間にて開催いたしました。

例会は思いのほかスムーズに進行し、白兎会館

の係員の方の料理と飲物の準備が整った 18 時 30

分にメンバーのかわいいお孫さんやお子さんによ

るキャンドルサービスにて雰囲気を醸し出し、ラ

イオネス有志の方々によるコーラスでクリスマス

ムードは最高潮！今年はここまでが非常に順調に

進み開会のセレモニーの後、加納会長による乾杯

で食事タイム。交渉と試食を行ったメニューでお

腹も満たされ、ほろ酔い気分での募金時間でした

が、皆さんのご協力ありがとうございました。

梨原委員の司会によるアトラクションタイム

は、元会員の影井潔巳さんのマジックショーがメ

イン。ちびっ子達はステージにかぶりつき状態で

目を輝かせて興奮状態でした。マジックやってみ

たいというお子さんやお孫さんがおみえになりま

したら、どうぞご相談を。お子様全員参加のゲー

ムでは、参加賞として風船でいろいろ作ってく

れた平木敬志君の技にマジックに続いて子供たち

はまたまたびっくり。実は、彼も委員会と同様に

3時からず～っと準備をしてくれて間に合いまし

た。子供が喜ぶこと、楽しむことを追求して打合

せをしてきた甲斐がありました。サンタさんが大

きな袋を汗だくで背負って会場の子供たちにプレ

ゼント。3人の副会長、お疲れ様でした。ポイン

セチアも今年は不足気味でした。そうそう、2千

円で購入いただいた方、ありがとうございました。

名残り惜しいうちに終了するぐらいが良い？もの

で、2時間ぴったりでおひらきとなりました。

8月から少しずつ打合せを重ね、進行表（台本）

も完璧？な物ができ、各委員が役割をしっかり把

握し、分担の中でも各々が打合せを実施し、オー

プニングを迎えました。今年の計画委員会はチー

ム力が素晴らしい。

何かとせわしい年の暮れですが、健やかにお過

ごし頂き、来るべき 2005 年の新年を穏やかにお

迎えください。
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8LC親善ボウリング大会に参加して

須 谷 信 太 郎

平成 16 年 11 月 26 日（金）　18 時 30 分より

会場　スターボウル

当日は、我が鳥取いなばライオンズより、8名

の闘志が勢ぞろい。皆さん、親睦だからなんていっ

ておられましたが、顔つきは緊張と闘志剥き出し

に変わって居りました。昔（関西での）学生時代

1時間～ 2時間待ちで実施した頃を思い出しまし

た。ゲーム開始時は、フックが掛かりスバットの

位置未確定のまま、1 ゲーム 116 点で終了。（ゴ

ルフスコアーかな？）情けなー。

2ゲーム開始前、昔のストレートを思い出しイ

メージトレーニング。やるぞ今度は。2ゲーム開

始 1フレスペア。出来るぞこの調子で自分にいい

きかせ。2フレ、スペア取れず。3フレやっとス

トライク。4フレもストライク。ターキーをとス

ケベー根性を出す。厚めに入り割れる。オープン

フレーム発生。

終了して見ればスコアーは 158 点。皆さんと表

彰会場へ。団体は、鳥取いなばライオンズ4位。（皆

頑張ったかな上位 5名の合計点）続いて個人発表

（ドキドキ）16位。第16回と言うことらしい。ラッ

キー……。

シクラメン（金額は 3,500̶らしい）事務局の

井口さんへと思いましたが傍目があったので、又

今度にします。ゴメンなさい。
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官民一体で 10周年

粟 嶋 道 和環境保全委員会理事

新年、明けましておめでとうございます。

私たちは昔の袋川を取り戻そうと平成 8年、「袋

川をはぐくむ会」を官民一体で結成、川づくりに

取り組んできました。今年で結成 10 周年を迎え

ます。この間、河川法も改正され治水、利水だけ

でなく環境、景観も重要視されるようになりまし

た。全国で多くの川が魚など動植物にやさしい、

多自然型の河川に改修されています。

袋川も平成 12 年に吉方橋、鹿野橋間約 2キロ

が改修されました。その結果、魚はアユなど 20

種類、昆虫はオニヤンマなど 7種類が確認され、

特に昨年は親子のカメが多く見受けられました。

カモなど野鳥の水鳥も見つかっています。桜土手

も整備され、多くの人に散策の場所を提供してい

ます。

今年は 10 周年の節目としてさらなる発展をと

げたいと思いますので、皆様方のご協力、ご指導

をよろしくお願いします。皆様方のご多幸をお祈

りして新年のあいさつとします。

平成 17 年元旦
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11 月ゴルフ同好会便り

森下堅司選手　3年ぶりの優勝なる
加納義信選手ベストグロス・山根哲実選手初参加

クラブゴルフ同好会選手 17 名の参加で午前 9

時 00 分に競技スタートしました。多少雲が多い

天気でしたが風がなく良い日よりの中、鳥取 GC

砂丘コースにおいて 11 月度の試合開始、西尾、岸、

山本兼由選手のお元気なトップスタートから始ま

り、山根哲実選手の初参加もあり、何時ものよう

に好プレー、珍プレー、今回も今一歩で優勝出来

なかった選手と色々ありましたが森下選手が見事

優勝されました。次回は 12 月 28 日（日）砂丘コー

スで勝負です。多数の参加お待ちします。

森下選手喜びの声…三年振りの優勝で嬉しいで

す。同じ組の仁保、山本孝夫、山根哲実さんのマ

ナーのよさと、ゴルフへの取り組みに感銘を受け

た一日でした。

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
優勝 森下　堅司 90 22 68
2 川田　善忠 90 22 68
3 加納　義信 89 20 69
4 矢野　信也 86 18 68
5 山本　兼由 100 28 72
6 石井　節夫 100 27 73
7 山本　孝夫 92 18 74
8 砂田　典男 89 15 74
9 仁保　統博 86 8 78
10 加藤　明夫 91 12 79
11 西尾吉兵衛 135 55 80
12 岸　　良尚 99 18 81
13 藤森　寛義 119 36 83

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
14 西山　　弘 95 8 87
15 神谷　博文 105 18 87
16 富士原貴恵子 152 55 97
17 山根　哲実 135 DP 89

11 月例会成績表（11月 28日（日）砂丘コース）

ベストグロス賞 加納　義信
ドラコン　NO　3 加納　義信
　　　　　　　12 森下　堅司
ドラタン　NO　3 西山　　弘
　　　　　　　12 山根　哲実
ニヤピン　NO　2 川田　善忠
　　　　　　　　7 仁保　統博
　　　　　　　11 矢野　信也
　　　　　　　16 砂田　典男

臓器移植推進街頭キャンペーンに
参加して

林 　 憲 二保健委員会理事

10 月 10 日（日）13：30 よりジャスコ鳥取北店

前にて、臓器移植推進街頭キャンペーンが行われ

参加しました。各団体から数名ずつ参加し、総勢

20 ～ 30 名位だったと思いますが、それぞれ臓器

移植についてのアンケート、ティッシュ配り、子

供に配る為の風船づくりを手分けして行いまし

た。私は風船づくり担当でしたので、アンケート

については見ていただけですが、かなりの方が立

ち止まって調査に協力をされていました。予定の

アンケートの数量は、正味 1時間程ではありまし

たが確保できたように聞きました。

我がクラブにおいては、この臓器移植について

は最近ほとんど話題に上がらない問題です。自分

達があまり関心を持っていないキャンペーンに参

加するのは、何か気が引ける感じがします。難し

い問題なので自分達だけで活動するのはできない

ですが、このようなキャンペーンに参加する際に

は、せめて 1回でも例会の時間を割いて話を聞く

機会を持つべきではないかと思いました。自分自

身がろくに理解もしてないのに、何か義理だけで

参加しているような気がして、主催者に申し訳な

いように感じました。
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★12月2日　第879回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率75.3％　M後率97.5％）

＜幹事報告＞

・335－D地区ガバナーより水害義援金のお礼状

・8LC親善ボウリング大会結果報告

日　時　11月26日（金）18：30～　於．スター

ボウル

成　績　団体　優勝鳥取　2位鳥取中央

　　　　　　　4位鳥取いなば

　　　　個人　4位粟嶋　16位須谷　19位安岡

　　　　飛び賞　30位池原　50位田渕

・「ライオンズこども万博デー」（愛知地球博覧

会）参加者募集について

＜委員会報告＞

・出席大会…第51回地区年次大会予備登録について

日　時　2005年4月17日（日）

代議員会　9：00～10：15　　登録料　9,000円

大会式典　10：30～12：30　於．井原市民会館

午餐会　13：15～14：45　於．井原市民体育館

・記念大会ゴルフ

日　時　2005年4月16日（土）7：30スタート

場　所　井原ゴルフ倶楽部　登録料　5,000円

・岡山LC認証30周年記念式典開催について

日　時　2005年3月26日（土）16：10～19：40

場　所　岡山プラザホテル　登録料　12,000円

・計画…クリスマス家族会について

日　時　2004年12月16日（木）例会　18：00～

18：20　家族会　18：30～20：30

会　場　白兎会館（飛翔の間）

・新年祝賀例会（1月第一例会）について

日　時　2005年1月6日（木）例会　18：00～

18：30　祝賀会　18：30～20：00

登録料　2,000円

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
優勝 粟嶋　道和 95 34 61
2 藤森　寛義 101 36 65
3 田渕　吉男 96 28 68
4 山本　兼由 98 28 70
5 矢野　信也 88 18 70
6 川田　義忠 93 22 71
7 加納　義信 94 20 74
8 下石　明義 112 36 76
9 山本　孝夫 95 18 77
10 仁保　統博 86 8 78
11 米村　廣之 96 18 78
12 田中　敏明 92 13 79
13 加藤　明夫 92 12 80

順位 氏　　名 GROS HDCP NET
14 岸　　良尚 99 18 81
15 森下　堅司 98 14 84
16 西山　　弘 93 8 85
17 山根　哲実 130 40 90

12 月例会成績表（12月 12日（日）砂丘コース）

ベストグロス賞 田中　敏明
ドラコン　NO　3 森下　堅司
　　　　　　　12 田中　敏明
ドラタン　NO　3 岸　　良尚
　　　　　　　12 田渕　吉男
ニヤピン　NO　2 加藤　明夫
　　　　　　　　7 山本　孝夫
　　　　　　　11 仁保　統博
　　　　　　　16 矢野　信也

12 月ゴルフ同好会便り

粟嶋道和選手　今年の最終戦を優勝で飾る
田中敏明選手ベストグロス

同好会選手 17 名の参加で今年の最終戦が午前

9時 00 分に競技を開始しました。12 月というの

に多少雲が多い天気でしたが風がなく良い日より

の中、鳥取GC砂丘コースにおいて、各選手緊張

のなか何時ものように岸、山本兼由、西山選手の

お元気なトップスタートから始まり、今回も好プ

レー、珍プレー、今一歩で涙をのみ優勝出来なかっ

た選手と色々ありましたが粟嶋選手が見事優勝さ

れました。優勝懇親会では優勝者の喜びの声や、

それぞれの来年への抱負を述べ合い解散をしまし

た。次回は 2月の予定です。
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理事会だより－（12月）事務局だより
議題

①新会員について　　　　　　　　　　　　承認

②退会者について　　　　　　　　　　　　承認

③例会皆出席、実出席の奨励について

先月の理事会において、審議された 12 月～ 6

月までの実出席者、皆出席者を表彰する件につ

いては、委員会にて審議の結果、手帳に星をつ

けて讃えることとする。ただ、議員のように公

務により、メーキャップの必要でない人につい

ては、必ず自主申告してもらうこととする。

④クリスマス家族例会について　　　　　　承認

⑤新年祝賀例会について　　　　　　　　　承認

⑥鳥取こども学園もちつき決算報告について

承認

⑦郡山の宇部神社境内に鳥取藩移住者顕彰碑「ふ

るさとの石」建立について

郡山開成 LCより、上記の件について友好提携

5周年記念事業として、予算 100 万円で実施予

定であるが、当クラブにも碑の内容について検

討して頂きたいという申し出があったことが会

長より説明され、次回 1月理事会にて審議する

こととする。

◎1月誕生祝…1日須谷　3日砂川　5日村山

8日生田　13日壱岐　15日今川　22日太田泰

24日井崎　26日安岡　28日北本

◎1月結婚記念日ライオン…5日山口　7日田中宏

13日松本信光　16日米村　19日谷口　22日安岡

26日仁保　29日石谷

◎同好会だより

・クラブゴルフ　11月28日（日）　於．砂丘

優勝　森下堅司

・12月12日（日）於．砂丘

優勝　粟嶋道和

・1月のゴルフは、お休みです。

★12月9日　理事会　18：30～　丸茂

理事15名　委員長2名　委員1名　出席

・7R－1Z第2回ガバナー諮問委員会開催報告

・第51回地区年次大会予備登録について

参加者　壱岐　池原　加納　山本孝夫　田渕

山田　加藤　石井　今川　下田　田中敏明

仁保　野村　富士原　西山　松本繁蔵　水谷

村山　森下　森田勝憲　安田　矢野　山根秋雄

山本泰久　吉田　米村　渡邉　以上27名

ゴルフ参加者　加納　山本孝夫　田渕　加藤

田中敏明　仁保　森下　矢野　吉田　米村

以上10名

・キャビネット事務局並びにクラブ事務局年末年

始休暇のお知らせ

2004年12月29日（水）～2005年1月4日（火）

　12月16日　第880回クリスマス例会　18：00～

白兎会館（純出席率70.4％）

＜幹事報告＞理事会次第どおり

＜委員会報告＞

・出席大会…岡山マスカットLC認証10周年記　

念大会開催について

日　時　2005年2月11日（祝）式典　10：30～

11：45　祝宴　12：00～13：45

会　場　岡山プラザホテル

登録料　10,000円　　締切　12／28

・市民教育…鳥取こども学園もちつき開催報告

日　時　2004年12月5日　9：00～　於．こども

学園

参加者　L27名　LL2名　鳥取城北相撲部19名



－ 10 － － 11 －

12月第1例会（2日）

・西尾吉兵衛…先のチャーターナイト記念例会

で、チャーターメンバーの一人として祝福し

て頂き、その上記念品まで頂戴致しました。有

難う御座いました。12月号の会報の表紙には、

当日のライオンズ・ローアの写真を大きく載せ

て頂き、光栄です。当クラブの益々の発展を祝

し、ドネーションを致します。

・岸　良尚…先日のチャーターナイト記念例会に

て数少なくなったチャーターメンバーとして、

お祝い頂きました。有難うございました。

・梨原　剛…連続、例会欠席しましたが、おかげ

さまで、法人会全国青年の集い鳥取県大会を

成功に終わらせていただきました。全国から2

千名の青年経営者が集合し、基調講演の一部で

は、安藤忠雄先生に、二部では、先生と片山知

事の対談で盛り上がりました。又、弥生町のお

店からも、お礼の電話をいただきました。本当

にありがとうございました。12月4日午前10時

より、30分間、日本海テレビにて、その模様が

映ります。よろしければ、ご覧下さい。

・森下堅司…12月28日クラブのゴルフコンペで、

川田さんと同ネットながら年齢の差で優勝しま

した。

・田渕吉男…8LCボーリング大会に参加しまし

た。がアベレージはゴルフのスコアーでしたが

飛賞50位に入賞しました。

・横山賢二…山口享先生の入会を祝し、ドネー

ション致します。

・池原　照…8LC親善ボウリング大会で飛び賞に

入り“赤いシクラメン”を頂きました。お陰様

で我が家の玄関が華やいでいます。

・山根秋雄…環境保全委員会　日頃のチームワー

クがよい当委員会ですが本日は見事に全員出席

達成しました。次回もねらっています。

12月第2例会（16日）

・LS奥田和子・LS加藤貞子・LS小澤和子・LS

宮本康子・LS影井久江…クリスマス家族会を

供にお祝いしてドネーション致します。

・砂川啓治…おおにんずう…出席しましたのでド

ネーションします。

・中井健一…11月13日に次男が結婚しました。

・石谷精二…12月10日初孫が出来ました（外

孫）。とうとうオジイサンです。今後は孫と一

緒に語らいがもてるような祖父になりたいと思

いドネーションします。

・粟嶋道和…12月ゴルフ同好会で優勝しました。

11アンダーでした。

・中村彰恵…11月21日に長女が結婚しました。そ

の娘のむこが12月18日に安長のパチンコUFO

の横、日光ストアの跡地で中国料理「天
てんか

香」を

オープンします。皆さん食べに行ってやって下

さい。

・田中宏明…先日は母のそうぎに従会葬と心づか

いをいただきましたので、ドネーションいたし

ます。

・田中由夫…鳥取いなばLCの皆様、大変ご無沙

汰いたしております。又、長期欠席をしており

ます事、深くお詫び申し上げます。在籍させて

頂いてから、今年の10月17日で31年になります

が、皆様と一緒に活動させて頂いた月日が、懐

かしく脳裏に浮かんで参ります。一日も早く復

帰できることを願い、病気療養中でございます

が、これ以上皆様にご迷惑をおかけできません

ので、退会させて頂くことに致しました。長い

間、大変お世話になりました。鳥取いなばLC

が、益々ご発展されますように、そして皆様の

ご健康を心よりお祈り申し上げます。

平成16年11月30日



－ 10 － － 11 －

◎12月10日　第240回12月例会　14：00～　白兎

会館

・会長挨拶

・12月誕生祝品贈呈

・新年例会について

平成16年1月14日（金）12：00～　於．ウェル

シティ鳥取　登録料　4,000円

招待者　スポンサークラブ会長、幹事　計2名

・岡山グリーンライオネスクラブより合同例会の

お礼状

・ライオンズクラブ国際協会335－D地区ガバ

ナーより水害義援金のお礼状

・LCクリスマス家族会開催について

日　時　12月16日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館

・第51回336－B地区年次大会予備登録について

日　時　2004年4月17日（日）

大会式典　10：30～12：30　於．井原市民会館

午餐会　13：15～14：45　於．井原市民体育館

登録料　9,000円

参加者　影井　加藤　矢野

・粟嶋紀子…11月16日合同例会に持って行く皆様

のバッチをすっかり忘れてしまいました。大変

御迷惑をおかけいたしました。

マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 50 49 1 48 4 85.0％ 3 142,597 8 178,577 1 2

鳥 取 い な ば 2 81 79 2 80 1 88.0％ 1 40,000 8 137,557 1 7

気 高 2 27 29 △ 2 30 66.0％ 1 14,500 2 38,500

小計（３クラブ） 3 2 158 157 1 0 0 158 5 79.7％ 5 197,097 18 354,634 2 9

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 56 56 57 3 92.0％ 2 156,544 8 233,964 2 4

鳥 取 久 松 50 50 1 53 65.0％ 2 75,000 8 395,924 1 6

岩 美 13 13 13 1 100.0％ 3 16,400 5 165,405 1

鳥 取 千 代 37 37 38 3 61.0％ 2 18,500 8 199,080 1 2

鳥 取 砂 丘 55 55 55 4 67.0％ 2 44,000 6 58,620 2

小計（５クラブ） 0 0 211 211 0 0 1 216 11 77.0％ 11 310,444 35 1,052,993 4 15

累計（１０４クラブ） 27 17 4,257 4,247 10 5 21 4,245 216 78.2％ 212 24,627,215 925 71,274,410 116 577
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 24 24 24 4

津 山 16 16 16 1 50,000 1 50,000 1 4

鳥 取 い な ば 24 24 25 1 12,000 1 12,000 5

合計（３クラブ） 0 0 64 64 0 65 2 62,000 2 62,000 1 13



表紙写真説明

サンタの贈り物、マジックショー、バルーンのプレゼント、和やかにクリスマス家族例会が開催さ
れました。全員が輪になって「またあう日まで」の大合唱です。

1 月 行 事 予 定
○ライオンズ創立者報恩の月
○ライオンズ情報月間・LCIF 週間

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

13

12

11

14

17

24

27

26

25

28

18

19

20

21

22

23

水

第 881 回新年祝賀例会

土

（鳥取千代 LC新年祝賀例会）

（岩美 LC ･気高 LC新年祝賀例会）

日

月

火

月

火

水

木

（鳥取 LC新年祝賀例会）

木

金

土

日

土

金

日

理事会 （鳥取久松 LC新年祝賀例会）

15

29

月

月

16

30

火

火

31

水

水

木

金

土

日

木

土

金

日

月

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　@22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　@23-1021　白兎会館
会　長　加 納 義 信
　　　　鳥取市賀露町北 4丁目 24 番 10 号
　　　　@28-9638
幹　事　加 藤 明 夫
　　　　鳥取市吉方174-1サーパス吉方407号
　　　　@23-7612
編　集　井 上 法 雄

責任者　鳥取市扇町71番地ビエンドビル2F
　　　　@27-4608

印刷　株式会社鳥取平版社

今月号は「クリスマス例会」を主に編集された。

沢山の子供等の参加で賑わい、楽しいクリスマス例

会となった。マジックショーと風船による動物造形

製作に子供等は目を輝かせた。半年に渡る計画委員

会の労苦に敬意を表する。

昨年は各地で天災、人災といろいろな災害に見舞

われた。ライオンズとしても次々と支援の続いた年

でした。今年は酉の様な平穏無事な年であることを

祈る。

PR・会報委員会　岸　良尚

○世界平和デー（24 日）

（鳥取中央 LC新年祝賀例会）

（鳥取久松 LC例会）

LSC 第 241 回新年祝賀例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

元旦

（岩美 LC ･気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取砂丘 LC新年祝賀例会）

成人の日

第 882 回例会

（鳥取 LC例会）


